

**UNIVERSIDAD NACIONAL DE SAN ANTONIO ABAD DEL CUSCO
FACULTAD DE ARQUITECTURA E INGENIERIA CIVIL**

ESCUELA PROFESIONAL DE ARQUITECTURA



TESIS PARA OPTAR AL TITULO PROFESIONAL DE ARQUITECTO

“LOCAL INSTITUCIONAL DE LA MUNICIPALIDAD PROVINCIAL DE ANTA”

PRESENTADO POR:

Br. en Arq. JESSICA SOLEDAD MONTESINOS SERRANO
Br. en Arq. ROKY FELIPE TRUJILLO VILLALTA

ASESORES:

Mgt. Arqto. DANTE RAMIRO PÉREZ UMERES
Arqto. WENCESLAO MALPARTIDA MENDOZA

CUSCO – 2022

RESUMEN

La idea central con la que se desarrolló este tema de tesis, es la de generar un núcleo en el cual se articulen los distintos espacios, así como también se mejoren las condiciones de atención de acuerdo a las funciones específicas según el MOF y ROF, el método utilizado es el analítico-sintético, para lo cual primeramente se ha realizado el análisis de los fenómenos y la información recopilada en el diagnóstico, lo cual se ha complementado con la síntesis de dicha información, siendo este un puente para determinar la propuesta del Local Institucional de la Municipalidad Provincial de Anta.

En nuestro país existe la problemática de las infraestructuras municipales, en relación a la cantidad de usuario y el espacio en el que se desarrollan las funciones municipales, siendo una constante, debido al crecimiento poblacional, lo cual se observa en diversos locales municipales, con la existencia de espacios con hacinamiento; espacios que son adaptados, dentro de los cuales se desarrollan las diversas funciones administrativas; espacios dispersos en distintos locales, ya sean de propiedad de las municipalidades o alquilados, que cumplen funciones vinculadas, etc..

La razón primordial de la tesis fue proponer un local institucional para la municipalidad provincial de anta, en el cual se conjuncionen todas las actividades municipales, en beneficio del buen desempeño laboral del trabajador lo que conlleva a una óptima atención al usuario. La hipótesis planteada se desarrolla en la provincia de Anta, la cual requiere de este establecimiento, debido a que los espacios donde se desarrollan las actividades administrativas se encuentran dispersos, en distintos locales dentro del distrito de Anta, y a ello se suma el crecimiento poblacional de la Provincia Anteña, por lo cual la propuesta es integral.